



**INDONESIAN B – STANDARD LEVEL – PAPER 1**  
**INDONÉSIEN B – NIVEAU MOYEN – ÉPREUVE 1**  
**INDONESIO B – NIVEL MEDIO – PRUEBA 1**

Monday 15 May 2006 (morning)  
Lundi 15 mai 2006 (matin)  
Lunes 15 de mayo de 2006 (mañana)

1 h 30 m

---

**TEXT BOOKLET – INSTRUCTIONS TO CANDIDATES**

- Do not open this booklet until instructed to do so.
- This booklet contains all of the texts required for Paper 1.
- Answer the questions in the Question and Answer Booklet provided.

**LIVRET DE TEXTES – INSTRUCTIONS DESTINÉES AUX CANDIDATS**

- N'ouvrez pas ce livret avant d'y être autorisé(e).
- Ce livret contient tous les textes nécessaires à l'épreuve 1.
- Répondez à toutes les questions dans le livret de questions et réponses fourni.

**CUADERNO DE TEXTOS – INSTRUCCIONES PARA LOS ALUMNOS**

- No abra este cuaderno hasta que se lo autoricen.
- Este cuaderno contiene todos los textos para la Prueba 1.
- Conteste todas las preguntas en el cuaderno de preguntas y respuestas.

TEKS A

## MEDELI, Keyboard Dangdut dan Keroncong



PROBOLINGGO – Ada kabar gembira bagi pecinta musik di Probolinggo dan sekitarnya. Sekarang, di Cendana Musik tersedia keyboard merk Medeli MC110. Kelebihan keyboard ini adalah tersedianya 7 macam irama dangdut dan 3 irama keroncong.

- 5 Sehingga, bisa langsung memainkan lagu-lagu dangdut dan keroncong, seperti Goyang Inul, Terjana, Minggat, maupun Bengawan Solo dan Jembatan Merah langsung dari keyboard ini, tanpa bantuan disket. Suaranya juga empuk dan renyah.

- 10 “Biasanya, keyboard yang mempunyai fasilitas irama dangdut dan keroncong ini adalah keyboard yang dilengkapi dengan disket dan harganya mahal,” kata pemilik Cendana Musik Yody Irwanto, kemarin.

Selama bulan Mei 2006, Cendana menawarkan Paket Keyboard Medeli. Konsumen sudah bisa memiliki keyboard ini sekaligus dengan Amplid, Stand X, Microphone, dan Pedal Sustain dengan harga yang murah.

TEKS B



## KISAH SEJARAH GARUDA

Sejarah berdirinya Garuda Indonesia memiliki kaitan yang sangat erat dengan sejarah perjuangan bangsa Indonesia. Di tengah perjuangan bangsa Indonesia untuk mempertahankan kemerdekaannya dari penjajahan kolonial, Garuda Indonesia mulai melayani penerbangan komersial dengan nama "Indonesian Airways".

10 Pesawat pertama Garuda adalah DC-3 yang diberi nama "Seulawah" (Gunung Emas). Dalam perkembangannya pesawat yang merupakan sumbangan rakyat Aceh ini, telah memainkan peranan yang sangat penting dalam perjuangan bangsa.



15 Dewasa ini, seiring dengan dinamika pembangunan bangsa dimana krisis ekonomi yang berkepanjangan turut mempengaruhi perkembangan Garuda Indonesia, maka Garuda Indonesia terus berupaya untuk melakukan perbaikan dan pembenahan di segala bidang untuk dapat menyajikan jasa pelayanan transportasi udara yang aman, nyaman dan terpercaya.

20 Melalui berbagai langkah perbaikan dan pembenahan tersebut, saat ini Garuda Indonesia telah berhasil meningkatkan kembali kinerjanya. Keberhasilan tersebut diantaranya berupa peningkatan ketepatan jadwal penerbangan yang sangat signifikan, perubahan cash-flow dari negatif menjadi positif, serta keberhasilan memperoleh keuntungan dari kegiatan operasional Garuda Indonesia.

25 Namun demikian, Garuda Indonesia juga menyadari bahwa tantangan dunia usaha di masa depan akan semakin berat dan kompleks, oleh karena itu Garuda Indonesia telah bertekad untuk terus meningkatkan kualitas di seluruh aspek kegiatan perusahaan, sekaligus mempersiapkan diri untuk dapat melakukan privatisasi dalam jangka waktu yang tidak terlalu lama.

30 Hal ini semua dilakukan Garuda Indonesia, dengan harapan perusahaan ini dapat menjadi maskapai penerbangan nasional yang dapat dibanggakan oleh seluruh rakyat dan bangsa Indonesia.

## TEKS C

## MERENCANAKAN PERJALANAN DENGAN BPW



Banyak orang beranggapan merencanakan perjalanan wisata menggunakan jasa Biro Perjalanan Wisata (BPW) merupakan pemborosan. Padahal banyak keuntungan yang bisa didapat dengan membeli paket perjalanan melalui BPW. Ketua Asosiasi Biro Perjalanan Wisata DKI Jakarta Herna Danuningrat mengatakan kerjasama yang sudah dijalin BPW dengan maskapai penerbangan dan hotel-hotel di daerah tujuan wisata di dalam maupun di luar negeri membuat harga kedua komponen ini menjadi lebih murah.

Herna mengatakan BPW menyediakan informasi perjalanan dan daerah wisata yang relatif lengkap. “Dan jika ingin mendapatkan harga yang murah jangan pesan paket mendesak pada saat *peak season* karena pada waktu itu banyak orang yang ingin berwisata sehingga harga cenderung lebih mahal,” kata Herna.

Ada beberapa keuntungan menggunakan BPW antara lain bisa membeli paket wisata yang sudah jadi atau minta dibuatkan paket sesuai keinginan dan anggaran yang Anda miliki. Tapi untuk yang kedua ini dengan catatan perjalanan dilakukan satu rombongan.

Dengan membeli paket wisata dari BPW para wisatawan tidak perlu lagi repot memikirkan tempat-tempat wisata yang akan dikunjungi setibanya di negara tujuan. Selain itu wisatawan tidak perlu bingung mencari kendaraan dan akomodasi karena sudah diatur BPW yang bersangkutan. Selain menghemat waktu, pengaturan hotel dan kendaraan oleh BPW juga berarti penghematan uang karena BPW biasanya sudah memiliki rate khusus yang pasti lebih murah.

Manfaat lain menggunakan jasa BPW dalam pengaturan perjalanan wisata adalah adanya *tour leader* yang selalu siap memberi informasi tentang tempat-tempat yang dikunjungi. *Tour leader* semakin terasa membantu, khususnya jika Anda mengalami kendala dalam bahasa saat berkomunikasi dengan warga setempat.

Untuk melakukan sebuah perjalanan ke luar negeri Anda perlu mendaftarkan diri ke BPW minimal satu setengah bulan sebelumnya karena pengurusan visa yang cukup memakan waktu. Rudiana, manajer pemasaran WITA Tour, mengatakan hubungan baik yang sudah dibina WITA dengan [ — **Contoh** — ] kedutaan negara asing membuat pengurusan visa perjalanan wisata lebih mudah.

Sebelum [ — 22 — ], BPW mengundang para wisatawan untuk pertemuan. Dalam pertemuan ini pihak BPW akan [ — 23 — ] situasi di negara yang akan dikunjungi seperti kondisi alam, [ — 24 — ] dan sebagainya. Dalam kesempatan ini BPW akan menyarankan jenis pakaian dan sepatu yang perlu [ — 25 — ], dan hal-hal lain yang dianggap perlu. Selamat [ — 26 — ]!

## TEKS D

## Buku Tahunan - Biar Memori Nggak Menguap

BUKU biasanya dianggap sebagai jendela dunia. Tapi buku tahunan sekolah bisa berfungsi sebagai pengingat. Maksudnya, pengingat masa-masa berharga yang pernah dilewatkan semasa sekolah. Buku satu ini bisa bikin kamu melihat pengalamanmu dulu dengan senang hati. Karena itu, sebanyak 96,9 persen orang yang disurvei Jawa Pos sepakat bilang: “buku tahunan perlu terbit!”

“Yap, perlu banget tuh menerbitkan buku tahunan. Soalnya, buat mengenang masa-masa romantisme SMA,” kata Kristina Umalia yang sekolah di SMA Trimurti. Banyak yang bilang, bangku SMA adalah masa yang paling indah. Dan masa ini nggak bakal terulang untuk kedua kali. Makanya, biar memorinya nggak menguap, mesti disimpan dalam buku tahunan. “Pas lihat wajah teman-teman dalam buku tahunan, *file* mereka di otak kita langsung muncul. Otomatis, peristiwa-peristiwa seru sama mereka pun terbayang. Ini yang kadang membuat kita ketawa sendiri. Rasanya pasti lucu banget lihat hal-hal itu,” cuapnya panjang lebar.

Fitria yang sekolah di SMAN 4 mendukung pernyataan Kristina. “Punya buku tahunan memudahkan kita mengontak temen-temen satu sekolah. Di sana kan terpampang jelas alamat sekaligus nomor telepon mereka. Jadi, kita nggak bakal kesulitan pas pengen menghubungi teman lama.”

Meskipun mayoritas responden mendukung diterbitkannya buku tahunan. Andy di SMK Petra tidak. “Sepertinya kurang kerjaan aja. Belum lagi, kita harus mengeluarkan uang ekstra buat hal seperti itu. Bukankah lebih bagus ditabung buat kuliah,” balas Andy.

Selain hal itu, sangat risau dengan efek yang dihasilkan buku tahunan. “Nama, alamat, nomer telepon dipampang jelas. Kalau lima tahun dari sekarang salah satu kawan kita jadi maniak dan neror kita, gimana? Siapa yang mau tanggung jawab?” tanyanya.

---